

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

ESTANDO REUNIDOS EN LA SALA DE JUNTAS DE LA COORDINACIÓN GENERAL DE TRANSPARENCIA DEL H. AYUNTAMIENTO DE PUEBLA, QUE SE ENCUENTRA UBICADA EN LA AVENIDA REFORMA NÚMERO 126, PLANTA BAJA EDIFICIO "IGNACIO ZARAGOZA", CENTRO HISTÓRICO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA, OFICINAS QUE SON OCUPADAS A SU VEZ POR EL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA, LA ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY, EN SU CALIDAD DE SECRETARIA EJECUTIVA DEL COMITÉ, DA LA BIENVENIDA A LOS COMISIONADOS Y A TODOS LOS PRESENTES, POR LO QUE DECLARA ABIERTA LA SESIÓN CONVOCADA, SIENDO LAS DIECISIETE HORAS DEL DÍA VEINTISÉIS DE MARZO DE DOS MIL QUINCE.

PUNTO UNO

SE PROCEDE AL PASE DE LISTA CORRESPONDIENTE:

- MTRA. INGRIED ROJAS ROCHA
COMISIONADA CIUDADANA DEL COMITÉ
- LIC. ELSA ADLÍN HERNÁNDEZ NAVA
COMISIONADA CIUDADANA DEL COMITÉ
- DR. JAVIER CASTELÁN COUTO
COMISIONADO CIUDADANO DEL COMITÉ

CON LA ASISTENCIA DE TODOS LOS COMISIONADOS CIUDADANOS, Y LA PRESENCIA DE LA ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY, EN SU CALIDAD DE SECRETARIA EJECUTIVA DEL COMITÉ Y EL ABOGADO FRANCISCO JAVIER ARRUBARRENA GARCÍA, ASESOR JURÍDICO Y REPRESENTANTE DE LA SINDICATURA, SE **DECLARA LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL**, QUEDANDO INSTALADA LA SESIÓN DEL PLENO.

EN USO DE LA PALABRA LA SECRETARIA EJECUTIVA, ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY MANIFIESTA: *"EN ESTA OCASIÓN TAMBIÉN CONTAMOS CON LA PRESENCIA DEL CIUDADANO FRANCISCO JAVIER FLORES, INTERESADO EN CONOCER LA FORMA EN QUE SE DESARROLLAN ESTAS SESIONES DE COMITÉ, POR LO QUE NOS ACOMPAÑARÁ EN ESTA SESIÓN"*.

PUNTO DOS

INMEDIATAMENTE SE PROCEDE A DAR LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA.

PASE DE LISTA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL.

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

ESTATUS DE LAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN AL 28 DE FEBRERO DE 2015

ESTATUS DE LA ASISTENCIA EN LÍNEA AL 28 DE FEBRERO DE 2015

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

(CHAT, CORREO ELECTRÓNICO Y TELÉFONO).

ASUNTOS GENERALES

- a) INFORME DE LAS ACCIONES DE PROMOCIÓN DE LA CULTURA DE TRANSPARENCIA REALIZADAS POR LA COORDINACIÓN GENERAL DE TRANSPARENCIA
- b) INFORME DEL SEMINARIO INTERNACIONAL DE TRANSPARENCIA PRESUPUESTAL A REALIZARSE EL 2 Y 3 DE JULIO DE 2015
- c) TARJETAS DE PRESENTACIÓN PARA LOS CUATRO COMISIONADOS
- d) ACTUALIZACIONES AL PORTAL DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA, WWW.TRANSPARENCIAPUEBLA.ORG.MX

CIERRE DE SESIÓN

LA ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY, PREGUNTA A LOS COMISIONADOS SI EXISTE ALGÚN TEMA ADICIONAL A INCORPORARSE, A LO QUE LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ RESPONDEN QUE "NO", LES SOLICITA PROCEDAN A LA APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, SIENDO ACEPTADA POR UNANIMIDAD, ACTO CONTINUO SE PROSIGUE CONFORME AL ORDEN DEL DÍA.

PUNTO TRES

SE PROCEDE A LA PRESENTACIÓN DEL ESTATUS QUE GUARDAN LAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DURANTE EL PERIODO COMPRENDIDO DEL PRIMERO DE ENERO AL VEINTIOCHO DE FEBRERO DE DOS MIL QUINCE, LA SECRETARIA EJECUTIVA SEÑALA:

"DURANTE EL PERIODO COMPRENDIDO DEL PRIMERO DE ENERO AL VEINTIOCHO DE FEBRERO DE DOS MIL QUINCE SE HAN RECIBIDO CIENTO CUARENTA Y TRES SOLICITUDES, DE LAS CUALES, CIENTO CUARENTA Y DOS FUERON A TRAVÉS DEL SISTEMA INFOMEX Y SOLO UNA SOLICITUD SE RECIBIÓ POR MEDIO ESCRITO; DERIVADO DE LO ANTERIOR, SE REALIZARON CIENTO NOVENTA Y OCHO ASIGNACIONES EN FORMA MÚLTIPLE A LAS DIFERENTES DEPENDENCIAS DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA PARA DAR CONTESTACIÓN A LAS MENCIONADAS SOLICITUDES."

"EN LA SIGUIENTE GRÁFICA PODEMOS APRECIAR QUE DE LAS CIENTO CUARENTA Y TRES SOLICITUDES DE INFORMACIÓN, SE HAN RESPONDIDO OCHENTA Y SEIS, ESTANDO EN PROCESO CINCUENTA Y SIETE; SIENDO ATENDIDAS EN PRIMER PLAZO EL OCHENTA Y NUEVE PUNTO CINCUENTA Y TRES POR CIENTO, Y EN SEGUNDO PLAZO DIEZ PUNTO CUARENTA Y SIETE POR CIENTO"

"EN EL PERIODO QUE SE REPORTA, EL TIEMPO PROMEDIO DE RESPUESTA ES DE SEIS PUNTO SETENTA Y SEIS DÍAS"

"EN CUANTO A LAS ESTADÍSTICAS POR GÉNERO, SE APRECIA QUE DESTACA EL PORCENTAJE DE HOMBRES QUE REALIZAN SOLICITUDES DE INFORMACIÓN, CON UN OCHENTA PUNTO CUARENTA Y DOS POR CIENTO, SIENDO MUCHO MENOR EL DE LAS MUJERES CON UN DIECINUEVE PUNTO CINCUENTA Y OCHO POR CIENTO DEL TOTAL."

"DENTRO DEL PERFIL DE LAS PERSONAS QUE MÁS PREGUNTAN, SE APRECIA QUE EL

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

RUBRO IDENTIFICADO COMO OTROS, ES EL QUE SE REGISTRA EN PRIMER LUGAR CON EL CUARENTA POR CIENTO DE LAS SOLICITUDES, SEGUIDOS POR LOS ESTUDIANTES CON UN VEINTITRÉS POR CIENTO, DESPUÉS LOS PROFESIONISTAS CON UN QUINCE POR CIENTO Y EN CUARTO LUGAR LOS PERIODISTAS CON TRECE POR CIENTO, HAN VUELTO A APARECER EN ESTA GRÁFICA LAS AMAS DE CASA, CON UN UNO POR CIENTO, QUE ES IMPORTANTE POR LA PARTICIPACIÓN DE ESTE SECTOR DE LA POBLACIÓN."

"EN LA SIGUIENTE GRÁFICA SE OBSERVA QUE LA MAYOR CANTIDAD DE SOLICITUDES SE CENTRAN EN CINCO TEMAS: EN PRIMER LUGAR SE ENCUENTRA EL MARCO LEGAL CON UN TREINTA Y SIETE PUNTO OCHO POR CIENTO, LE SIGUE RECURSOS FINANCIEROS CON UN TRECE PUNTO TRES POR CIENTO, INFORMACIÓN ESTADÍSTICA CON UN ONCE PUNTO NUEVE POR CIENTO, RECURSOS HUMANOS, Y SEGURIDAD PÚBLICA, TRÁNSITO Y PROTECCIÓN CIVIL, AMBAS CON UN CINCO PUNTO SEIS POR CIENTO. ÉSTOS TEMAS SON LOS MÁS FRECUENTES Y REPRESENTAN EL SETENTA Y CUATRO PUNTO TRECE POR CIENTO DE LAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN RECIBIDAS EN EL MUNICIPIO DE PUEBLA."

EN USO DE LA PALABRA LA COMISIONADA LICENCIADA ELSA ADLÍN HERNANDEZ NAVA PREGUNTA: *"EN EL RUBRO DE MARCO LEGAL, ¿QUÉ ES LO QUE PREGUNTAN?"*

EN USO DE LA PALABRA LA SECRETARIA EJECUTIVA, ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY MANIFIESTA: *"PREGUNTAN MUCHO EN BASE A LA NORMATIVIDAD QUE DA ATRIBUCIONES A LOS SERVIDORES PÚBLICOS PARA SU PROCEDER, O BIEN LA BASE CON LA CUAL SE REGULAN LOS IMPUESTOS O SE APLICAN LAS MULTAS, EN TODOS LOS CASOS SE RESPONDE CON LA LEY O REGLAMENTO QUE APLICA, LOS ARTÍCULOS Y LAS FRACCIONES QUE CORRESPONDEN"*

"EN LA SIGUIENTE LÁMINA, PRESENTAMOS LAS DEPENDENCIAS QUE RECIBEN MÁS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN: SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y TRÁNSITO MUNICIPAL, CATORCE PUNTO SESENTA Y CINCO POR CIENTO, SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA Y SERVICIOS PÚBLICOS, NUEVE PUNTO CERO NUEVE POR CIENTO, TESORERÍA MUNICIPAL, SIETE PUNTO CINCUENTA Y OCHO POR CIENTO, COORDINACIÓN GENERAL DE TRANSPARENCIA Y SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN, AMBAS CON SIETE PUNTO CERO SIETE POR CIENTO, EN TOTAL ESTAS DEPENDENCIAS REPRESENTAN EL CUARENTA Y CINCO PUNTO CUARENTA Y CINCO POR CIENTO DEL TOTAL DE LAS SOLICITUDES ASIGNADAS Y ATENDIDAS"

"A CONTINUACIÓN MOSTRAMOS LOS DATOS RELACIONADOS CON LAS VISITAS AL PORTAL DEL AYUNTAMIENTO, EN LA SECCIÓN DE TRANSPARENCIA LA CUAL REGISTRA UN TOTAL DE VEINTIÚN MIL QUINIENTAS TREINTA Y CUATRO VISITAS; LA SECCIÓN DE TRÁMITES Y SERVICIOS PRESENTA CINCUENTA Y UN MIL SETECIENTAS OCHENTA Y CINCO VISITAS, ESTAS SECCIONES SUMADAS A LAS DE DIRECTORIOS, DEPENDENCIAS Y ORGANISMOS, ASÍ COMO INFORMACIÓN DEL GABINETE MUNICIPAL, ACUMULAN UN TOTAL DE CIENTO CINCUENTA Y SEIS MIL OCHOCIENTAS SETENTA Y CINCO VISITAS"

"EN RELACIÓN A LAS MODIFICACIONES AL PORTAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE PUEBLA, SE HAN REALIZADO UN TOTAL DE OCHOCIENTOS UNO, SE PREVÉ UN INCREMENTO SIGNIFICATIVO DESPUÉS DE LA VEDA ELECTORAL Y EL INICIO DE LAS EVALUACIONES QUE REALIZAN DIVERSAS ORGANIZACIONES A NUESTRO PORTAL"

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

"EN LA SIGUIENTE LÁMINA TENEMOS LAS GRÁFICAS DEL DESARROLLO POR MES DE LAS MODIFICACIONES AL PORTAL, EN LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO DE DOS MIL QUINCE, AQUÍ OBSERVAMOS UN DESCENSO EN EL MES DE FEBRERO; Y EN LA GRÁFICA DE ABAJO PODEMOS VER QUE LAS VISITAS AL PORTAL POR EL CONTRARIO TUVIERON UN INCREMENTO EN EL MISMO MES".

"EN LA SIGUIENTE DIAPOSITIVA TENEMOS EL HISTÓRICO DE LAS VISITAS AL PORTAL DESDE EL AÑO DOS MIL NUEVE QUE SE COMENZÓ A LLEVAR EL REGISTRO A LA FECHA, AQUÍ PODEMOS OBSERVAR QUE YA FUE SUPERADA LA ADMINISTRACIÓN DOS MIL OCHO AL DOS MIL ONCE, EN UN DIECIOCHO POR CIENTO POR LA ADMINISTRACIÓN ACTUAL, Y QUE CON RESPECTO A LA ADMINISTRACIÓN DOS MIL ONCE AL DOS MIL CATORCE, SE TIENE CUBIERTO A UN AÑO DE LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN EL CUARENTA Y CUATRO PUNTO TRES POR CIENTO DE LAS VISITAS AL PORTAL; ES ASÍ COMO SE COMPROBABA QUE EN ÉSTA ADMINISTRACIÓN LA CIUDADANÍA YA CONFÍA Y CONSULTA LA INFORMACIÓN DEL PORTAL WEB DEL MUNICIPIO".

"LO MISMO EN LA SIGUIENTE GRÁFICA, OBSERVAMOS QUE EN ACTUALIZACIONES CUBRIMOS EL CUARENTA Y SEIS POR CIENTO CON RESPECTO A LOS TRES AÑOS DE LA ADMINISTRACIÓN DOS MIL ONCE AL DOS MIL CATORCE, ESTO TIENE QUE VER CON EL INCREMENTO DE INFORMACIÓN EN LA PÁGINA Y LA PERIODICIDAD DE SU ACTUALIZACIÓN".

"EN LA SIGUIENTE GRÁFICA PODEMOS APRECIAR EL COMPORTAMIENTO HISTÓRICO DE SOLICITUDES DE INFORMACIÓN RECIBIDAS MEDIANTE EL SISTEMA INFOMEX".

"EN LA SIGUIENTE LÁMINA PRESENTAMOS UNA TABLA CON EL REGISTRO DE SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DESDE QUE SE IMPLEMENTÓ SISTEMA INFOMEX, ES DECIR, DESDE EL CATORCE DE FEBRERO DE DOS MIL OCHO, HASTA EL VEINTIOCHO DE FEBRERO DE DOS MIL QUINCE, TENIENDO UN TOTAL ACUMULADO DE OCHO MIL DOSCIENTAS CUARENTA Y DOS SOLICITUDES".

PUNTO CUATRO

ACTO SEGUIDO SE PROCEDE A PROYECTAR EL ESTATUS DE LA ASISTENCIA EN LÍNEA (CHAT, CORREO ELECTRÓNICO Y TELÉFONO), PARA LO CUAL LA SECRETARIA EJECUTIVA MANIFIESTA:

"A CONTINUACIÓN LES PRESENTAN LAS ESTADÍSTICAS DEL MES DE FEBRERO, EN RELACIÓN CON LA ASISTENCIA POR MEDIO DEL CHAT, DONDE SE ATENDIERON A TRESCIENTOS OCHENTA Y UN PERSONAS, SIENDO LOS TEMAS PRINCIPALES LOS DE TRÁMITES Y SERVICIOS, MARCO LEGAL, ORIENTACIÓN POR SER COMPETENCIA DE OTRAS DEPENDENCIAS GUBERNAMENTALES, DIRECTORIO E INFORMACIÓN DEL PORTAL, TAMBIÉN PODEMOS APRECIAR LA GRÁFICA QUE MUESTRA LA ASISTENCIA A TRAVÉS DEL CORREO ELECTRÓNICO, EN DONDE SE APRECIA QUE SE ATENDIERON A CIENTO OCHENTA Y TRES CIUDADANOS, DONDE LOS TEMAS MÁS FRECUENTES FUERON SIMILARES AL REGISTRADO EN LA ASISTENCIA EN EL CHAT."

"EN LA SIGUIENTE LÁMINA PRESENTAMOS LOS DATOS DE LA ASISTENCIA CIUDADANA QUE SE BRINDA VÍA TELEFÓNICA, CON UN TOTAL DE VEINTIOCHO CIUDADANOS,

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

COINCIDIENDO LOS TEMAS CON LOS DESCRITOS ANTERIORMENTE”.

“PASANDO A LA SIGUIENTE DIAPOSITIVA, LES MUESTRO LA SUMA DE LOS TRES SERVICIOS ANTERIORMENTE DESCRITOS, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE QUINIENTOS NOVENTA Y DOS CIUDADANOS ATENDIDOS EN EL MES DE FEBRERO DEL AÑO EN CURSO, Y EN EL ACUMULADO DESDE EL INICIO DE LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN HASTA EL VEINTIOCHO DE FEBRERO DE DOS MIL QUINCE, SE HAN ATENDIDO A SEIS MIL SEISCIENTOS DIECISIETE CIUDADANOS”.

“EN LA SIGUIENTE GRÁFICA SE PRESENTA LA ESTADÍSTICA POR SEXO, DURANTE EL MES DE FEBRERO DE DOS MIL QUINCE, SE REGISTRARON A TRECIENTOS CINCO HOMBRES Y DOSCIENTOS OCHENTA Y SIETE MUJERES, COMO USTEDES PODRÁN APRECIAR ES MUY POCA LA DIFERENCIA”.

“PASANDO A LA SIGUIENTE LÁMINA, SE MUESTRAN LAS INQUIETUDES MANIFESTADAS POR LOS CIUDADANOS EN LOS TEMAS MÁS RECURRENTES, EN PRIMER LUGAR TENEMOS LO REFERENTE A LAS LICENCIAS DE FUNCIONAMIENTO, YA QUE LOS COSTOS NO SE ENCUENTRAN ACTUALIZADOS, SEGUIDO DE LAS INFRACCIONES DE TRÁNSITO, EN DONDE LA PRINCIPAL INQUIETUD ES CONOCER EL COSTO DE SU INFRACCIÓN, YA QUE NO VIENE DESCRITO EN LA BOLETA, LOS TEMAS DE ALINEAMIENTO, NÚMERO OFICIAL Y USO DE SUELO OCUPAN EL TERCER LUGAR, PARA LO CUAL SE BRINDA INFORMACIÓN PARA SU LOCALIZACIÓN EN LA PÁGINA, EN CUARTO LUGAR LA INSCRIPCIÓN AL PADRÓN DE PROVEEDORES Y CONTRATISTAS, QUE AÚN NO HA SIDO ACTUALIZADO EN EL PORTAL, EN QUINTO LUGAR A LAS LICENCIAS DE CONSTRUCCIÓN, PARA LO CUAL SE PROPORCIONA LA UBICACIÓN DEL TRÁMITE EN EL PORTAL”.

“LES PRESENTO A CONTINUACIÓN UN DESGLOSE DE LAS QUEJAS Y/O DENUNCIAS POR LAS QUE LOS CIUDADANOS NOS CONTACTAN EN LOS TRES SERVICIOS QUE BRINDA LA COORDINACIÓN GENERAL DE TRANSPARENCIA, EN EL MES DE FEBRERO SE REGISTRARON CINCO INCONFORMIDADES, TODAS EN CONTRA DE LOS ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y TRÁNSITO MUNICIPAL, DEBIDO A IRREGULARIDADES EN LOS PROCEDIMIENTOS PARA IMPONER UNA INFRACCIÓN VIAL, EN LA APLICACIÓN DE LAS SANCIONES QUE ESTABLECE EL REGLAMENTO DE TRÁNSITO O EN CONDUCTAS INDEBIDAS DE LOS AGENTES DE TRÁNSITO; EN TODOS LOS CASOS SE LE ORIENTÓ A LOS CIUDADANOS PARA QUE SE DIRIGIERAN AL ÓRGANO DE CONTROL INTERNO DE LA MENCIONADA SECRETARÍA”.

“DENTRO DE LA SIGUIENTE PROYECCIÓN, SE MUESTRA LA ASISTENCIA CIUDADANA QUE SE HA BRINDADO EN EL PRESENTE AÑO, ES DECIR, DEL PRIMERO DE ENERO AL VEINTIOCHO DE FEBRERO DE DOS MIL QUINCE, SE TIENE UN TOTAL DE NOVECIENTOS CINCUENTA Y CUATRO CIUDADANOS ATENDIDOS; EN LA PARTE DE ABAJO TAMBIÉN ESTÁN LOS DATOS DEL AÑO ANTERIOR, A FIN DE PODER COMPARAR LOS DATOS, DURANTE EL PERIODO DEL QUINCE DE FEBRERO AL TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DEL AÑO DOS MIL CATORCE, SE ATENDIERON A CINCO MIL SEISCIENTOS SESENTA Y TRES CIUDADANOS, ESPERAMOS SUPERAR ESA CIFRA DE ATENCIÓN CIUDADANA DURANTE EL PRESENTE AÑO”.

“EN LA SIGUIENTE LÁMINA PODEMOS APRECIAR LA GRÁFICA CORRESPONDIENTE A LA TABLA QUE LES HE COMENTADO, CON EL ACUMULADO DOS MIL QUINCE HASTA EL VEINTIOCHO DE FEBRERO”.

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

"A CONTINUACIÓN EN LA SIGUIENTE DIAPOSITIVA, VEMOS EL GRADO DE SATISFACCIÓN DE LOS CIUDADANOS AL FINAL DE LA ATENCIÓN POR CHAT, PODEMOS APRECIAR QUE ES FAVORABLE, YA QUE LA CALIFICACIÓN CONSIDERADA COMO EXCELENTE Y MUY BUENA, SOBRE PASA POR MUCHO LA SUMATORIA DE BUENA, MALA Y REGULAR. DEBIDO A QUE CONTESTAR LA ENCUESTA NO ES OBLIGATORIO PARA RECIBIR EL SERVICIO".

"CONTINUANDO CON LA PRESENTACIÓN, LES MUESTRO EL ACUMULADO HISTÓRICO DE LOS REGISTROS DE LOS SERVICIOS QUE LES HE COMENTADO, SE PUEDE APRECIAR EL COMPORTAMIENTO DE LA ASISTENCIA CIUDADANA DE ADMINISTRACIONES ANTERIORES, HACIENDO UN COMPARATIVO, EN LO QUE VA DE LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN SE HA CUBIERTO UN OCHENTA Y TRES PUNTO SETENTA Y SIETE POR CIENTO, DEL TOTAL DE ATENCIONES CIUDADANAS QUE SE TUVIERON EN LOS TRES AÑOS DE LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR, ES DECIR DEL DOS MIL ONCE AL DOS MIL CATORCE".

"PARA FINALIZAR CON ESTE PUNTO LES PRESENTO A CONTINUACIÓN, LA ESTADÍSTICA ACUMULADA EN LO QUE VA DE LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL POR SEXO, SUMANDO LOS TRES SERVICIOS DE ATENCIÓN CIUDADANA, DE LAS CUALES TRES MIL CUATROCIENTAS SESENTA Y UNO FUERON HOMBRES, MIENTRAS QUE TRES MIL CIENTO CINCUENTA Y SEIS FUERON MUJERES".

PUNTO CINCO

SIGUIENDO CON LA ORDEN DEL DÍA Y EN USO DE LA PALABRA LA SECRETARIA EJECUTIVA PROCEDE CON LOS ASUNTOS GENERALES:

"DENTRO DEL SIGUIENTE PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA, EN RELACIÓN AL TEMA DE ASUNTOS GENERALES, INICIANDO CON EL INCISO A, ME PERMITO INFORMARLES QUE RESPECTO A LAS ACCIONES DE PROMOCIÓN DE LA CULTURA DE TRANSPARENCIA REALIZADAS POR LA COORDINACIÓN GENERAL DE TRANSPARENCIA, SE HAN ATENDIDO APROXIMADAMENTE A UN MIL DOSCIENTAS OCHENTA Y DOS PERSONAS, EN DISTINTAS CAPACITACIONES".

"EN LA SIGUIENTE LÁMINA, SE ENCUENTRA UNA TABLA EN LA QUE SE DESCRIBE LA ACTIVIDAD REALIZADA, Y EL NÚMERO DE PERSONAS QUE ASISTIERON, COMO EL TALLER DE TRANSPARENCIA PARA EL PERSONAL DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y TRÁNSITO MUNICIPAL, LA CÁTEDRA UNIVERSITARIA EN TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS, LLEVADA CABO EN COORDINACIÓN CON LA BENEMÉRITA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE PUEBLA, DIRIGIDA A ALUMNOS DE LAS FACULTADES DE DERECHO Y DE ADMINISTRACIÓN, LA CUAL AÚN SE ENCUENTRA EN PROCESO; EL TALLER TEÓRICO PRÁCTICO DE TRANSPARENCIA PARA TOD@S DOS MIL QUINCE, REALIZADO EN COORDINACIÓN CON LA UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA, CAMPUS PUEBLA, DIRIGIDO A SERVIDORES PÚBLICOS DEL H. AYUNTAMIENTO DE PUEBLA Y AL PÚBLICO EN GENERAL; EL TALLER DE TRANSPARENCIA PARA JÓVENES, LLEVADO A CABO EN LA ESCUELA SECUNDARIA TÉCNICA NÚMERO 1 Y EN EL CENTRO DE ESTUDIOS TECNOLÓGICOS, INDUSTRIAL Y DE SERVICIOS NÚMERO (CETIS) CIENTO CUATRO; EL TALLER DE TRANSPARENCIA PARA NIÑ@S, EN DONDE ATENDIMOS A LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA PRIMARIA ANEXA AL (BINE) BENEMÉRITO INSTITUTO NORMAL DEL ESTADO, "GENERAL JUAN C. BONILLA".

"POR LO QUE RESPECTA AL INCISO B, EN RELACIÓN AL SEMINARIO INTERNACIONAL DE TRANSPARENCIA MUNICIPAL DOS MIL QUINCE, A REALIZARSE EL DOS Y TRES DE JULIO DEL PRESENTE AÑO, HEMOS ARMADO UN PROGRAMA QUE CONSIDERA PARA EL PRIMER

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

DÍA DOS PONENCIAS MAGISTRALES Y UN PANEL DE ESPECIALISTAS, Y PARA EL SEGUNDO DÍA EL TEMA PRINCIPAL SERÁ CABILDO ABIERTO QUE SERÁ EQUIPARABLE AL PARLAMENTO ABIERTO QUE SE ESTÁ PROPONIENDO A NIVEL FEDERAL, EN DONDE SE SUMARÁN LOS REGIDORES DEL MUNICIPIO PARA QUE IMPLEMENTEN ACCIONES EN EL ÁMBITO DE SU COMPETENCIA, DE ESTA FORMA EL MUNICIPIO DE PUEBLA PRETENDE SER EL PRIMERO EN COMPROMETERSE EN ESTE SENTIDO. POR SUPUESTO SE HA CONSIDERADO LA PARTICIPACIÓN DE PERÚ, ARGENTINA Y CHILE PARA QUE NOS COMPARTAN SUS EXPERIENCIAS DE GOBIERNO ABIERTO”.

"PASANDO AHORA AL INCISO C, LES COMENTO QUE EL DISEÑO DE SUS TARJETAS DE PRESENTACIÓN, AÚN NO HA SIDO APROBADO POR EL ÁREA DE DISEÑO, PERO ME COMPROMETO CON USTEDES PARA QUE EN LA PRÓXIMA SESIÓN, SE LES ENTREGUEN YA FÍSICAMENTE”.

"ATENDIDO EL ÚLTIMO PUNTO DE ASUNTOS GENERALES, TENEMOS EL INCISO D, EN DONDE ATENDEREMOS SUS PROPUESTAS PARA ACTUALIZAR Y ENRIQUECER EL PORTAL DEL COMITÉ CIUDADANO WWW.TRANSPARENCIAPUEBLA.ORG.MX, POR LO QUE LES INVITO A QUE NOS MANIFIESTEN SUS PROPUESTAS”.

EN USO DE LA PALABRA LA COMISIONADA LICENCIADA ELSA ADLÍN HERNÁNDEZ NAVA, MANIFIESTA: *"REVISANDO EL PORTAL ME GUSTARÍA QUE SE ENRIQUECIERA EL MARCO LEGAL APLICABLE, INCLUYENDO PARA SU CONSULTA Y/O DESCARGA LA LEY DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES EN POSESIÓN DE SUJETOS OBLIGADOS, ASÍ COMO EL FORMATO PARA QUE LOS CIUDADANOS PUEDAN EJERCER SUS DERECHOS ARCO ANTE LAS AUTORIDADES MUNICIPALES, TAMBIÉN SI FUERA POSIBLE INFORMACIÓN RELACIONADA CON EL GOBIERNO ABIERTO, EXPLICANDO EN QUÉ CONSISTE”.*

EN USO DE LA PALABRA LA COMISIONADO DOCTOR JAVIER CASTELÁN COUTO, MANIFIESTA: *"PRECISAMENTE MIS OBSERVACIONES SON SOBRE EL GOBIERNO ABIERTO, PARA QUE SE PUBLIQUE INFORMACIÓN QUE ES DEL INTERÉS CIUDADANO, TALES COMO INCIDENCIA DELICTIVA EN LA CIUDAD, EN DONDE SE MANIFIESTE CUÁLES SON LOS PRINCIPALES DELITOS REGISTRADOS EN EL MUNICIPIO Y CUÁNTOS SON; COLONIAS CON MAYOR NÚMERO DE DELITOS REALIZADOS E INCLUSO DÍAS DE LA SEMANA O TEMPORADAS EN LAS QUE LA CIFRA SE INCREMENTA. POR OTRA PARTE SERÍA MUY IMPORTANTE QUE SE PUBLICARA LA DECLARACIÓN PATRIMONIAL DEL PRESIDENTE MUNICIPAL Y DE SU ESPOSA, TANTO LA INICIAL COMO LAS MODIFICACIONES QUE HA TENIDO”.*

EN USO DE LA PALABRA LA SECRETARIA EJECUTIVA, ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY, MANIFIESTA: *"LA INFORMACIÓN QUE SOLICITA SE HA ESTADO ENTREGANDO A TRAVÉS DE LAS RESPUESTAS A SOLICITUDES DE INFORMACIÓN MES COM MES, ASÍ QUE NO VEO DIFICULTAD DE TRABAJAR CON LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y TRÁNSITO MUNICIPAL, SU PROPUESTA. DE LA MISMA FORMA ESTAMOS REALIZANDO AJUSTES AL PROYECTO DE LA PUBLICACIÓN DE LAS DECLARACIONES PATRIMONIALES DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS DEL AYUNTAMIENTO Y ES MUY PROBABLE QUE PARA EL MES DE MAYO O JUNIO YA SE PUEDAN TENER EN EL PORTAL, EN UNA PRIMERA ETAPA SERÁ LA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL Y SU GABINETE. CABE SEÑALAR QUE LA ESPOSA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL NO TIENE LA OBLIGACIÓN DE HACER PÚBLICA SU DECLARACIÓN PATRIMONIAL, PUES ELLA NO ES SERVIDORA PÚBLICA DEL AYUNTAMIENTO, EL CARGO QUE ELLA EJERCE ES HONORÍFICO, SÓLO QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL EN SU MOMENTO DEBERÁ ACLARAR SI LO QUE ÉL ESTÁ MANIFESTANDO COMO BIENES CORRESPONDE A AMBOS O SOLO A ÉL”.*

EN USO DE LA PALABRA LA COMISIONADA PRESIDENTA MAESTRA INGRIED ROJAS ROCHA, MANIFIESTA: *"ME GUSTARÍA QUE SE REACTIVARA UNA INFORMACIÓN QUE YA SE ENCONTRABA EN EL PORTAL SOBRE EL HISTORIAL DE LAS PERSONAS QUE HAN SIDO PRESIDENTAS DEL ÉSTE COMITÉ, AL IGUAL QUE LA PUBLICACIÓN DE LAS ACTAS DOS MIL*

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

CATORCE Y DOS MIL QUINCE, ASÍ COMO LO RELACIONADO AL DÍA MUNICIPAL DE LA TRANSPARENCIA DOS MIL CATORCE, RECUERDO QUE ESA INFORMACIÓN YA ESTABA, PERO EN LA REVISIÓN QUE HICE NO LA ENCONTRÉ”.

EN USO DE LA PALABRA LA SECRETARIA EJECUTIVA, ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY, MANIFIESTA: *“SI MAESTRA VAMOS A VERIFICAR QUE HA PASADO, COMO USTED NOS ESTÁ COMENTANDO SON DATOS QUE YA SE TIENEN PUBLICADOS, PERO DESCONOZCO EL MOTIVO POR EL CUAL NO SE ENCUENTRAN ACTIVOS EN LA PÁGINA; EN ESTE MOMENTO Y AQUÍ PRESENTE LA RESPONSABLE LE PIDO A LA LICENCIADA ROSA ISELA CUEVAS SILVA, QUE SE REVISE Y AL MISMO TIEMPO SE ACTUALICEN LAS LIGAS QUE NO SE TENGAN EN FUNCIÓN”.*

“PARA CONCLUIR NUESTRA SESIÓN LES PREGUNTO ¿ALGUNO DE USTEDES DESEA AGREGAR ALGO MÁS?”. A LO CUAL, LOS COMISIONADOS RESPONDEN: “NO”.

PUNTO SIETE

CIERRE DE SESIÓN, SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS DEL DÍA DE SU INICIO, PREVIO DESAHOGO DE LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, SE DA POR CONCLUIDA LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA DEL AÑO DOS MIL QUINCE, MISMA QUE SE FIRMA POR LOS QUE EN ELLA INTERVIENEN, AL MARGEN Y AL CALCE, PARA FE Y CONSTANCIA.

COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

Comité Ciudadano
para la Transparencia



MTRA. INGRIED ROJAS ROCHA
PRESIDENTA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

Comité Ciudadano
para la Transparencia

LIC. ELSA ADLIN HERNÁNDEZ NAVA
COMISIONADA CIUDADANA



**ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA
DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA**

Comité Ciudadano
para la Transparencia

**DR. JAVIER CASTELÁN COUTO
COMISIONADO CIUDADANO**

Comité Ciudadano
para la Transparencia

**ARQ. MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY
SECRETARIA EJECUTIVA DEL COMITÉ CIUDADANO
PARA LA TRANSPARENCIA**

Comité Ciudadano
para la Transparencia

**ABOG. FRANCISCO JAVIER ARRUBARENA GARCÍA
ASESOR JURÍDICO DEL COMITÉ
Y REPRESENTANTE DE LA SINDICATURA**

CONSTE.....

ESTA FOJA ES LA ÚLTIMA DE NUEVE QUE FORMA PARTE DEL ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO DOS MIL QUINCE, DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA, CELEBRADA EL DÍA VEINTISEIS DE MARZO DE DOS MIL QUINCE.....